

Mexicana María Espinoza se perderá eliminatoria de Barranquilla 2018



La Habana, 16 ene (RHC) La campeona de Veracruz 2014, la taekwandoca mexicana María Espinoza, confirmó su ausencia de la eliminatoria de Barranquilla 2018. La azteca tuvo un descanso de mes y medio porque fue operada.

La también tres veces medallista olímpica se perderá la eliminatoria de los Juegos Centroamericanos y del Caribe Barranquilla 2018, [confirmó al Diario Marca](#).

“A la clasificación definitivamente no voy a ir ya que tengo poco tiempo para prepararme para este evento, ya que desde junio del año pasado no compito”, dijo Espinoza al medio español-mexicano.

El clasificatorio de Barranquilla 2018 será en Nuevo León del 6 al 8 de marzo, [como adelantó Mastaekwondo el 31 de diciembre pasado](#).

Según la mexicana, no se hará presente al torneo regional porque tuvo un receso de mes y medio, luego que en noviembre se sometió a una operación, pero no contó cuál parte de su cuerpo fue intervenida quirúrgicamente.

La sinaolense sí detalló que no volverá a competir hasta julio, 11 meses después de disputar su [octavo campeonato mundial](#) donde al ganar bronce logró romper la sequía de una década de medallas globales.

Espinoza ganó la corona hace cuatro años atrás en su país, derrotando en el duelo final a la cubana Glenys Hernández.

TOMADO DE MASTAEKWONDO.COM

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/152752-mexicana-maria-espinoza-se-perdera-eliminadoria-de-barranquilla-2018>



Radio Habana Cuba